

本日をもって2学期は終了しますが、今年度の各自の目標やチャレンジ目標は達成できているか検証しましょう。また、3年生は卒業後も視野に入れ、冬休みを有効活用して準備をしていくことも大切です。2年生は、自分の進路目標に向かって意識を高め、学習計画どおりに勉強を進めていき、自分を成長させる必要があります。新年には、将来の自分を具体的に思い描き、その実現へ向けてさらなる挑戦をしていきましょう。

## 合同体育【持久走】(11/18)

2、3年合同体育で持久走を実施しました。当日は天候にも恵まれ、ベストタイムが出した生徒も多く、気持ちの良い汗がかけました。



## 学校運営協議会(11/22)

第2回は徳山北分校部会として開催しました。学校の現況や地域連携の取組について意見交換を行いました。



## 情報モラル教育(12/22)

KDDIから講師をお招きし、スマートフォンの正しい使用についてわかりやすく説明して頂きました。



## 生徒交流会【生徒会企画】(12/23)

正面玄関に門松を作成しました。事前に裏山から切り出した竹で、丁寧に仕上げました。全校生徒が協力し、学年を超えた生徒同士の交流を深めることができました。新年が良い年でありますように。生徒会執行部の皆さんありがとうございました。

切り出し作業

生徒交流会



## スポーツマッチ(12/23)

2学期末は、しっぽりとバスケットボールを実施しました。しっぽりは、初めての試みでしたが白熱した展開となりました。バスケットボールは全校生徒が2チームに分かれ、好ゲームを展開しました。



## 今後の予定



徳山北分校イメージキャラクター

ロックン

- 1月11日(火) 始業式
- 1月13日(木) 学校保健安全委員会  
育友会評議員会
- 1月25日(火)  
3年生学年末考査
- 1月28日(金)